

DEPORTES | Fútbol Sala

El Boca Priego retoma el pulso liguero rindiendo visita al CD Puntos Suspensivos de Gilena

Durante las fiestas navideñas, los equipos del club prieguense han disputado distintos torneos benéficos y amistosos

Antonio J. Sobrados Pareja

Jueves 12 de enero de 2023 - 11:03



Tras el parón liguero motivado por las fiestas navideñas, el Boca Priego FS vuelve este fin de semana a la competición enfrentándose al CD Puntos Suspensivos de Gilena. El equipo sevillano es quinto en la tabla con un punto más que los de Priego, por lo que se espera un partido disputado, por la pelea de meterse en la fase de ascenso.

La última jornada de 2022 en la Tercera División Nacional de fútbol sala acabó con buenas sensaciones para los prieguenses, que ganaron en casa al Almonte Balompie por un claro 6-2,

situándose en la séptima posición de la tabla, fuera de los puestos de play off por el descenso.

El 2022 no fue un mal año para el Boca, ya que el equipo senior consiguió la permanencia en Tercera División, a lo que hay que sumar el campeonato liguero y la Copa para el equipo juvenil, que además logró ascender a Primera Andaluza y recibió el trofeo al Juego Limpio.

En cuanto al resto de equipos, los cadetes también lograron el título liguero, mientras que los infantiles fueron subcampeones en la Copa Diputación.

A título personal, su jugador Pablo Gutiérrez, asistió con la selección andaluza al campeonato de España Cadete. Mientras que a principios ya de este 2023 sus jugadores Rafa Pérez-Rosas y Rodrigo Ceballos han sido convocados por la Selección Cordobesa Infantil para la disputa del Campeonato de Andalucía que tiene lugar del 12 al 15 de enero en San Fernando (Cádiz).

En categorías base, el club prieguense cuenta actualmente contamos con cinco categorías federadas (Alevín, Infantil, Cadete, Juvenil y Senior), así como tres categorías en la Escuela Deportiva (Prebenjamín, Benjamín y Femenino)

Dichas categorías no federadas, entrenan semanalmente y tienen encuentros amistosos con equipos de localidades vecinas.

Por otro lado, su equipo veterano ha disputado un triangular benéfico de fútbol sala en Carcabuey, así como su equipo femenino, que ganó un torneo también benéfico en Cabra, disputando además varios partidos de

preparación durante las fiestas navideñas en todas las categorías, con el objetivo de afrontar este 2023 en la mejor forma posible, donde esperan repetir los éxitos del pasado año.